



Pièces

**7 Pièces**

Référence

**MZIST1694**

Prix

**10 900 000 €**

St-Tropez

Maison à vendre (83990)



Cette propriété provençale est un véritable bijou de l'immobilier de prestige. Sa combinaison de style contemporain et d'élégance traditionnelle crée une atmosphère unique et raffinée qui ne manquera pas de séduire les acheteurs les plus exigeants. Les prestations haut de gamme offertes par la propriété, notamment sa magnifique piscine, son jardin paysager impeccablement entretenu, son terrain de pétanque et ses nombreuses terrasses, font de cet endroit un véritable havre de paix en plein cœur de la Côte d'Azur. Avec ses six chambres spacieuses et confortables, cette propriété est idéale pour ...

*This Provençal property is a real jewel of prestige real estate. Its combination of contemporary style and traditional elegance creates a unique and refined atmosphere that is sure to appeal to the most discerning buyers. The property's top-of-the-range amenities, including a magnificent swimming pool, impeccably maintained landscaped gardens, a pétanque court and numerous terraces, make it a true haven of peace in the heart of the Côte d'Azur. With its six spacious and comfortable bedrooms, this property is ideal for welcoming a large family or guests. Each room has been designed with ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

